

### GOBIERNOSOLIDARIO.





Jefa del Comando Sur de EE. UU. llega a Casa Presidencial para continuar agenda bilateral con la Presidenta Xiomara Castro

La jefa del Comando Sur de los las Fuerzas Armadas (FF. AA.), Estados Unidos (EE. UU.), Laura Jane vicealmirante José Jorge Fortín. Richardson, arribó este viernes a Casa Presidencial para continuar con la agenda bilateral que mantienen Presidenta Xiomara Castro particuambos países con la Presidenta **Xiomara Castro.** 

La general del Ejército estadounidense se hizo acompañar en su llegada por la embajadora Laura Dogu, quienes fueron recibidas por el secretario de Defensa Nacional, José Manuel Zelaya y el jefe del Estado Mayor Conjunto de

"Se han discutido varios temas con la larmente ratificando nuestra posición en el tema de Seguridad y Defensa con nuestro socio principal como es Estados Unidos", dijo el titular de Sedena, José Manuel Zelaya Rosales.

Esta es la cuarta visita que realiza Richardson a Honduras luego de asumir su cargo en 2021.



### Publican en La Gaceta el decreto de adhesión de Honduras a la CAF



El decreto de adhesión de Honduras a la Corporación Andina de Fomento (CAF) ya es Ley luego de ser publicado en el Diario Oficial La Gaceta.

Honduras se ha integrado a la CAF como país miembro con el objeto de ampliar y diversificar las fuentes e instrumentos financieros y asistencias técnicas, promover el desarrollo sostenible y la integración regional latinoamericana.

Asimismo, brindar nuevas oportunidades de financiamiento al sector privado, especialmente a las pequeñas y medianas empresas a través de la banca de desarrollo nacional, comercial e instituciones micro financieras.

Honduras también sería el último país miembro de la región de Centroamérica en integrarse a este Convenio, creando una soberanía financiera para el país.

Cabe recordar que el Gobierno de la República ha expuesto la crítica situación de las finanzas públicas recibidas después de 13 años del Golpe de Estado Militar y la instauración del régimen que destruyó la endeble institucionalidad.

Esos 13 años causaron perjuicios económicos y sociales de gran magnitud, como el endeudamiento, la corrupción y el empobrecimiento, sumado al entorno Internacional de profundos desafíos por subsecuentes choques económicos.

# Gobierno a través de la Cicesct entrega reconocimiento a más de 70 instituciones que luchan contra la trata de personas

En el marco del Día Mundial Contra la Trata de Personas, la Comisión Interinstitucional Contra la Explotación Sexual Comercial y Trata de Personas (Cicesct), entregó placas de reconocimiento a más de 70 instituciones del Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, no gubernamentales, y entidades internacionales, por su consistente lucha contra este tipo de delito.

La designada presidencial, Doris Gutiérrez dijo que "en nombre de la Presidenta Xiomara Castro creemos que la Cicesct como ente rector del Estado, encargado de promover, articular y monitorear todas las acciones que se dirigen a prevenir y a combatir este delito vale la pena apovar".

Sua Martínez, titular de la Cicesct, manifestó que "es meritorio mencionar que este tema no fuese visible en el gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, sin el apoyo total de ella, la presidenta tiene un gran corazón noble que ha luchado para que esta institución salga a flote ella quintuplicó el presupuesto a la Cicesct.







#### Sesal entrega equipo médico donado por CSAI a 11 establecimientos de El Paraíso



La Secretaría de Salud (Sesal), entregó una importante donación de equipos médicos e insumos a 11 establecimientos en los municipios de Alauca, y Teupasenti en El Paraíso, para el proyecto "AECID/EUROSAN DeL" donado por la fundación CSAI, con fondos de la Unión Europea y la Cooperación Española.

La donación del equipo tiene como objetivo fortalecer los servicios de atención primaria de salud de los centros asistenciales, dirigido a niños de 5 años, mujeres embarazadas y en edad fértil.

Por un lado, el donativo realizado en Alauca, fue en cuatro establecimientos y esta valorado en 238,365 lempiras.



Secretario de Seguridad supervisa brigada médica en Instituto Educativo de la capital

Cumpliendo el mandato de la Presidenta Xiomara Castro, el secretario de Seguridad, Gustavo Sánchez, supervisó una brigada médica realizada por la Dirección de Sanidad Policial, en el Instituto Nimia Baquedano en la colonia Villa Olímpica de la capital.

Como parte de las actividades realizadas en el marco de la Policía Comunitaria, el titular de Seguridad, inauguró la brigada médica, donde vecinos de colonias como San Miguel, Nueva Esperanza, y la Villa Olímpica se beneficiaron de los servicios médicos de forma gratuita.

Cabe resaltar que, esta actividad fue ejecutada por los oficiales médicos y personal de enfermería del Departamento de Sanidad Policial, egresados del primer curso Especial de Formación para Oficiales Auxiliares de Policía (CEFOA) que ahora forman parte de la Institución Policial.

Las atenciones incluyen áreas de medicina general, odontología, psicología, fisioterapia y terapias relajantes, efectuadas por personal altamente capacitado en el área de la salud.



## Banhprovi busca ampliar el fondo para vivienda social

Debido a la alta demanda que se ha presentado en los últimos meses, el Banco Hondureño para la Producción y la Vivienda (Banhprovi), solicitó al Poder Ejecutivo la ampliación en 10 mil millones de lempiras, del fondo de vivienda.

Dicho fondo de inversiones fue aprobado en enero del presente año y es de 25 mil millones y si se concede la petición de ampliación, pasaría a 35 mil millones

Sectores como el de la construcción y la banca privada, catalogan dicho programa como todo "un éxito", razón por la cual se apoya dicha petición realizada por autoridades de Banhprovi.

#### Honduras presenta el estado actual del Ecosistema Nacional de Manglar



En el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Defensa del Ecosistema Manglar, el Instituto Nacional de Conservación y Desarrollo Forestal, Áreas Protegidas y Vida Silvestre (ICF) en alianza de la Asociación GOAL Internacional, presentó ayer una obra sobre el estado de estos ecosistemas en el país.

El evento contó también con el apoyo de la Comunidad Garífuna de Miami, en el Parque Nacional Blanca Janeth Kawas de Tela. Atlántida.

La obra llamada "Estado Actual del Ecosistema de Manglar en Honduras", recuerda que para el Gobierno de la Presidenta Iris Xiomara Castro la conservación de los bosques y específicamente la protección y restauración de manglares, son una prioridad, valorando la función ecosistémica para el equilibrio ecológico y en beneficio a la población.

### Honduras y Venezuela realizan la primera reunión del Mecanismo de Consultas Políticas

La Comisión Mixta que representa a Honduras y a la República Bolivariana de Venezuela, se reunieron en la ciudad de Caracas para realizar la primera reunión del Mecanismo de Consultas Políticas entre ambas naciones.

Son 22 puntos de acción que integra el acuerdo de cooperación y que la Comisión Mixta desarrollará en el transcurso de este año, los cuales incluyen alianzas en materia de vivienda, energía, combustible, comercio agrícola, turismo, conectividad aérea, arte, educación, y otros.

Gerardo Torres, Vicecanciller de Política Exterior, y Cindy Rodríguez, Subsecretaria de Cooperación y Promoción Internacional, se reunieron con funcionarios venezolanos para hacer un balance de la Relación Bilateral entre ambos países, quienes mantienen vínculos diplomáticos desde el 22 de junio de 1891.

Entre los puntos revisados se interpretaron las acciones conjuntas que puedan tener en organismos de integración regional y multilaterales como la Secretaría General Iberoamericana (SEGIB), la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), y la Organización de Naciones Unidas (ONU).





#### Comisión que preside la SAG verificará contratos entre agroindustria y ganaderos

Representantes de la Comisión Nacional de la Leche y Productos Lácteos (Conale) que preside la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG) se reunieron para discutir la contratación de un ente controlador y así dar seguimiento a los procesos de compra y venta de la producción entre la agroindustria y los productores de leche en Honduras.

Es primordial mencionar que, la reunión se efectuó a fin de apoyar el desarrollo de la producción nacional y abordar temas donde se involucran todos los eslabones de la cadena del rubro lechero del país, como prioridad del Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, por medio de la institución dirigida por, Laura Suazo.



#### Propuesta de Honduras sobresale en la Cumbre Mundial de Sistemas Agroalimentarios realizada en Italia

La participación de Honduras destacó entre los presidentes, primeros ministros y ministros de agricultura, vinculados al tema de la alimentación, así como altos funcionarios de fundaciones, principales bancos y organismos de las Naciones Unidas en la Cumbre Mundial de Sistemas Agroalimentarios realizada en Roma, Italia.

La reunión se celebró del 24 al 26 de julio en la sede central de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) en la cual se revisó el avance en el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), con énfasis en Alimentación Escolar, a solo 6 años y medio para llegar a la fecha límite del 2030.

En representación de la Presidenta de la República, Xiomara Castro, la secretaria de Agricultura y Ganadería (SAG), Laura Elena Suazo, expuso un mensaje contundente y aplaudido en la ceremonia de clausura, donde resaltó la alta importancia que el Gobierno hondureño le está dando al tema agroalimentario para ayudar a salir de la pobreza a casi tres cuartos de la población.

Para contribuir a la seguridad alimentaria, se dispone fondos para financiamiento a productores, el Bono Tecnológico Productivo (BTP), merienda escolar, proyectos de fortalecimiento a la producción, inversión para crecer en agroindustria, entre otros.

gobiernosolidario.sgjd.gob.hn

#### Sesal y Fundaniquem capacitan a personal médico sobre el manejo de quemaduras pediátricas

Autoridades de la Secretaría de Salud (Sesal) y de la Fundación Hondureña para el Niño Quemado (Fundaniquem), realizaron una capacitación sobre el manejo Integral de quemaduras en niños a médicos y enfermeras de los 64 establecimientos de salud del Distrito Central.

El taller tuvo como propósito que el persona este actualizado en el manejo clínico y preven tivo al momento de recibir un paciente con que maduras y referirlo a Fundaniquem.

